

Bürgerservice-Portal

krz überzeugt Kommunen

[04.11.2015] Vier Städte haben sich für das vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) angebotene Bürgerservice-Portal entschieden: Löhne, Spenge, Herford und Barntrup führen den Service ein.

Die Städte Löhne, Spenge, Herford und Barntrup bieten künftig das Bürgerservice-Portal des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (krz) an. Wie der IT-Dienstleister meldet, finden im November 2015 die entsprechenden Schulungstermine der krz-Entwickler statt. In diesem Zusammenhang sollen die neuen Portale aufgebaut werden. Mitte dieses Jahres sind die Systeme zum krz migriert worden. Zu Beginn wurden sie in Bayern gehostet ([wir berichteten](#)). Um vom Bürgerservice-Portal zu überzeugen, hat das krz unter anderem Besuchstermine in den Kommunen durchgeführt.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Bürgerservice-Portal, Löhne, Spenge, Herford, Barntrup